
- Réclamons de résoudre le problème de feu bus (LC4) direction châtaigner à place de 
Thiers en effet le feu spécifique bus ne fonctionne pas  
La réponse : A pris Note et se sera fait  
 
- Réclamons un rangement sur les Bus Gaz Scania au moins pour ranger des stylos et 
surtout des tickets car à ce jour il n'y a pas un endroit de rangement. 
La réponse : Ils vont mettre en place un système de tiroir pour septembre  
 
 
- Réclamons l’élagage des buissons au niveau de l’arrêt biscuiterie (L8) direction 
chevreuil (impossible de voir le poteau d’arrêt) ainsi que sur la (L12) direction 
châtaigner à l’arrêt bosquet. 
La réponse : L'élagage fait . 
 
- Réclamons de mettre en place des rangements spécifique pour les vélos dans les 
tramways en caisse 1 et caisse 2 salle voyageuse. 
La réponse : Pas possible pour le moment mais la réflexion est intéressante et sera à 
réfléchir à mi vie c'est à dire à 15 ans des rames car c'est à ce moment-là qu'on 
revoit l'intérieur et ceci est fait effectivement et ce développe dans pas mal d'autres 
réseau . 
 
- Réclamons de prévoir du temp supplémentaire à la rentrée sur les temps de parcours 
surtout à cause de la revente des titres.  
La réponse : Aujourd'hui ils ne sont pas capables de savoir combien de temp faudra-
t-il pour la vente de titre étant donné que le titre en question sera ticket secours s’il 
s’apercevait qu’on prend effectivement beaucoup de retard ils en rajouteraient à ce 
moment-là . 
 
- Réclamons le doublage des feux R24 au rond-point châtaigner (L1) 
La réponse : c'est fait . 
 
- Réclamons de savoir qu’en est-il de la suppression du cédez le passage arrêt ill 
direction Lefevre pour les bus. 
La réponse : ce sujet est ouvert au niveau de M2A on continue de parler avec eux à ce 
sujet . 
 
Prochaine réunion au mois de septembre. 
 


